

Diputación y Ayuntamiento cierran filas a favor de pedir más inversión para Medicina en la UJI - Mediterráneo - 13/12/2017

REIVINDICACIÓN PARA LA UNIVERSITAT DE CASTELLÓN

Diputación y Ayuntamiento cierran filas a favor de pedir más inversión para Medicina en la UJI

◉ Moliner dice que es «prioritaria» y que el Consell debe «tener dinero para terminarla»

◉ Marco reclama a la Generalitat «atención presupuestaria» en un proyecto «clave»

CRISTINA GARCIA
cgarcia@repmediterraneo.com
CASTELLÓN

La Diputación provincial y el Ayuntamiento de Castellón cierran filas al lado del rector de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent, en la reclamación de más dinero a la Generalitat para iniciar las obras de la segunda fase de la nueva facultad de Ciencias de la Salud, y completarla. Para ello, reclama una inyección de 13 millones extra. Tras la negativa de la Conselleria de Educación a aumentar la financiación de la UJI para Salud cara al próximo 2018, y confiar en que la universidad podrá terminarla con sus propios fondos, Vicent Climent exigió al Consell un compromiso de pago de esa deuda histórica en un momento «crítico» para las arcas de la Jaume I para terminar la nueva sede de los grados de Medicina, Enfermería y Psicología.

Ante esto, la Diputación y el Ayuntamiento hacen frente común con la Universitat y reclaman ese dinero. El presidente de la Diputación, Javier Moliner, recaló que «para Castellón, la UJI tiene una importancia capital. Es el principal foco de conocimiento e investigación de la provincia y no puede ser ninguneada por la Generalitat». «En este tema, la Generalitat no puede excusarse en la infrafinanciación que llega de Madrid, pues es una cuestión de prioridades, si tienen dinero para otras cuestiones deberían tenerlo para esta, que es de máxima importancia para la provincia de Castellón», especificó.



► Las obras de la primera fase de la nueva facultad de Ciencias de la Salud, con tres de los cinco módulos previstos, ya han finalizado en Riu Sec.

Tal y como señaló ayer en **Mediterráneo** también el primer rector y actual rector honorífico de la UJI, Francesc Michavila, reclamando los «fondos necesarios», la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, también mostró su respaldo a la UJI, y dejó ayer claro que «es un proyecto clave en el desarrollo social y económico de la provincia, y debe recibir la atención presupuestaria necesaria para que consolide e incremente su oferta educativa». «Terminar Ciencias de la Salud es esencial, señaló la primera edila, que añadió: «Se luchó mucho para la consecución de estos estudios clave y hay que persistir en la reivindicación para que el estudiantado y el profesorado tengan los mejores recursos posibles».

COLABORACIÓN // «La UJI es una universidad joven y siempre se ha caracterizado por su búsqueda de la excelencia, pero para ello es preciso contar con la máxima colaboración por parte de todas las administraciones», señaló Marco, que especificó que «el Ayuntamiento hace y hará lo posible para colaborar», dijo, dejando claro que «la responsabilidad de la financiación –para este fin– corresponde a la Generalitat».

Educación prevé pagar 6 millones de la deuda histórica

► La Conselleria de Educación ha previsto el pago de seis millones para la UJI en el 2018 dentro de la propuesta de presupuestos de la Generalitat que han de aprobarse en Les Corts. «La hoja de ruta establecida hasta ahora en el abono de la deuda histórica no se ha movido», señalan fuentes de la Conselleria, que señalan que «se inyectará un millón para integrar en la UJI la Escuela de Enfermería del Sagrado Corazón de Castellón, que estaba hasta ahora adscrita a la Universitat de València».

► «Hasta el 2017, de los 768,86 millones que el anterior Gobierno autonómico dejó de deuda a las cinco universidades, se han pagado ya 418,94 millones, y para el 2018 se sumarán 47,33 más», señalaron. A la UJI, dicen, se le han abonado desde el 2015 unos 22 millones de euros, que serán 28 en el 2018.

“



JAVIER MOLINER
PRESIDENTE DE DIPUTACIÓN

«Es una cuestión de prioridades y si se tiene dinero para otras cosas, para esta también»



AMPARO MARCO
ALCALDE DE CASTELLÓN

«Terminar Ciencias de la Salud es esencial y hay que reivindicar tener los mejores recursos»